# BUGIN

de l'Arrondissement de Rouen

actu.fr

Maternelle

**OPÉRATION ÉCOLE MORTE, À DARNÉTAL** 

en surcharge.

Un ex-patron de la PJ au salon du polar p.3

### DARNETAL

Un Shopping de l'avent à l'atelier Nao Fleurs

Soixante-quatorze pongistes pour le Critérium national handisport

FRANQUEVILLE-SAINT-PIERRE

### BUCHY

La belle réussite au brevet des élèves du collège Francis Yard p.18

### CLÈRES

Patrimoine du Haut-Cailly: bientôt un nouveau concours de nouvelles

Centre abbé Pierre : quatre temps forts pour finir l'année p.24

### MÉTROPOLE ROUEN NORMANDIE

ZFE: quelles aides? Quelles sanctions?



**BOIS-HÉROULT** 

Deux caméras de vidéoprotection pour un village de 200 habitants

# Actualité

LE BULLETIN MARDI 15 NOVEMBRE 2022

## Bois-Héroult, 200 habitants et deux caméras de vidéoprotection

Le maire de Bois-Héroult, Edouard de Lamaze, a inauguré le système de vidéoprotection du village, le 11 novembre. Explications...

### **PBOIS-HÉROULT**

Bois-Héroult, petit village près de Buchy, son château, ses deux-cents âmes... et désormais ses deux caméras de vidéoprotection. Le dispositif a été inauguré vendredi 11 novembre par le maire Édouard de Lamaze, avant la commémoration de l'Armistice du 11 — Novembre. Pour cette occasion, le maire et conseiller régional avait convié son collègue d'hémicycle régio-

nal Jonas Haddad, mais également la Conseillère départementale Delphine Duramé, ainsi que le chef de la gendarmerie de Buchy et quelques élus.

### Pourquoi des caméras à Bois-Héroult?

Mais pourquoi des caméras à Bois-Héroult? Telle est la question que l'on peut se poser, alors qu'on se trouve en milieu rural, dans un village où, on ne pense pas au premier abord à un phénomène important de délinguance. Pourtant, un fléau atteint lui aussi les campagnes : les cambriolages. Et c'est notamment pour se prémunir contre ce type d'intrusions que la vidéoprotection est devenue un outil

important pour les enquêteurs notamment. Plus précisément, Bois-Héroult qui peut être ciblé par d'éventuels cambrioleurs, se trouve aussi en quelque sorte, à la croisée de chemins et pourra permettre de repérer la délinquance itinérante.

### Le Département aide à l'installation de la vidéoprotection

Les communes qui choisissent d'installer des caméras sur leur territoire peuvent prétendre à des aides par le Département de la Seine-Maritime : en l'occurrence, Delphine Duramé a rappelé que la collectivité a participé à hauteur de 870 euros pour ce dispositif, dont le coût total pour la commune s'élève à 2700 euros. « La vidéoprotection permet à chacun de gagner en qualité de vie et de protéger l'espace public, tout en permettant aux citoyens de se sentir en sécurité », a souligné la Conseillère départementale.

### Un outil pour aider les

forces de l'ordre Bien évidemment, la présence de caméras dans le village n'a pas pour objet d'être intrusif



Le maire de Bois-Héroult Édouard de Lamaze a inauguré le système de vidéoprotection du village, vendredi 11 novembre. Isabelle VILLY

cadre rigoureusement l'exploitation des enregistrements de la vidéoprotection. Seules des personnes dûment autorisées, comme les forces de l'ordre, pourront y avoir accès, dans le cadre d'enquêtes. «Il n'y a pas d'idéologie à faire sur le thème de la sécurité, mais seulement des crimes et des

estime que ce projet de vidéoprotection, à Bois-Héroult, a du sens, la délinquance n'étant en effet pas seulement l'apanage des villes et grandes agglomé-

Un constat partagé par le maire de Bierville, Jean-Jacques Boutet, présent pour cette inauguration et qui constate dans

sans oublier une agressivité réelle envers les élus.

Rien d'extravagant donc dans le fait d'installer des caméras de vidéoprotection à Bois-Héroult : un choix en tout cas assumé par le maire Édouard de Lamaze qui tient à ce que la tranquillité et une certaine douceur de vivre perdurent dans le village.

